

Engagement und Wahl zum Pfarrgemeinderat

Engagieren Sie sich für den Pfarrgemeinderat, um aktiv an der Gestaltung einer transparenten, inklusiven und lebendigen Pfarrgemeinde mitzuwirken!

Der Pfarrgemeinderat wird nach der Fusion in den Pfarreirat übergehen.

Bleiben Sie durch die Mitarbeit im Pfarrgemeinderat in Ihren Gemeinden eigenständig und trotzdem transparent und gut informiert. Begleiten Sie Ihre Gemeindemitglieder in vielen Gremien (KfD, Kolpingfamilie, Messdiener, Jugendgemeinschaft Carlo Acutis, Kindergottesdienste, Kirchenchor etc)!

Engagieren Sie sich, um Pfarrfeste mit zu organisieren, um eine lebendige bzw lebensfrohe Gemeinschaft erkennen zu lassen.

Wir freuen uns, dass Sie durch Ihr Engagement, Jesus Christus in unserer Gemeinschaft zu folgen, ein wichtiger Bestandteil unserer Gemeinde sind!

Die Wahl findet am **21. und 22. März 2026** jeweils **vor und nach den Gottesdiensten an den einzelnen Kirchorten** statt.

Eine Briefwahl ist möglich und kann in den Pfarrbüros, ab dem 12. Februar 2026, angefordert werden.

Die bisher eingegangenen Wahlvorschläge hängen an den Kirchenorten und Pfarrbüros aus. Bis Dienstag, dem 3. Februar 2026, können weitere Vorschläge in den Pfarrbüros bzw beim Wahlvorstand eingereicht werden.

Wir freuen uns auf Sie!

Im Namen des Wahlausschusses

Rita Wagner

PGR- Mitglied, Wahlausschuss

Wahlausschuss:

Ulrike Lang, Jutta Böhmer, Andre Schultheis